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Description

Description English: High relief of the « Pére Tricouillard » (Father Threebollocks) on the side of the medieval house "Maison d'Adam" in Angers, Maine-et-Loire,
Pays de la Loire, France. This character shows its buttock and genitals (viewed from the street, it seems to have three testicules, hence his name) in a
posture of defiance already existing in the Middle Ages.

Francais: « Le pere Tricouillard », haut relief visible sur le coté de la maison d’Adam a Angers, Maine-et-Loire, Pays de la Loire, France. Ce
personnage montre ses fesses et ses parties génitales (vu de la rue, on dirait qu'il a trois testicules, d'ot son nom) dans une posture de défi déja
existante au Moyen-Age.
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Conditions d’utilisation

En tant que détenteur du droit d’auteur, je publie cette ceuvre sous les licences suivantes :

Copyleft : cette ceuvre d'art est libre ; vous pouvez la redistribuer ou la modifier selon les termes de la licence Art Libre. Vous trouverez un
exemplaire de cette licence sur le site Copyleft Attitude (http://artlibre.org/licence/lal/en/) ainsi que sur d'autres sites (https://commons.wikimedi
a.org/wiki/Commons:Free_Art_License_1.3).
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This file is licensed under the Creative Commons Attribution-Share Alike 4.0 International (https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/), 3.0 Unported (https://creativ
ecommons.org/licenses/by-sa/3.0/deed.en), 2.5 Generic (https://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.5/deed.en), 2.0 Generic (https://creativecommons.org/licenses/by-
sa/2.0/deed.en) and 1.0 Generic (https://creativecommons.org/licenses/by-sa/1.0/deed.en) license.
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en faites.
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